
Réunion des délégués

11 mai 2012

Présents : 

Jeanne et Baptiste, CP Mme Gardillon

Clarisse et Emma, CP M Le Lann

Oweena et Dorian,  CE1 Mme Bouard

Laura et Mathias, CE1 M Cadiran

Léa et Morgan, CE2 Mme Lambert et Mme Lavarenne

Zélie et Baptiste, CE2/CM1 Melle Deprédurand

Sarah et Yanis, CM1 M Girauldon

Louise et Romain, CM1/CM2 M Dubois

Milia et Samuel, CM2 M Lunot

Mme Lambert

Bienvenue à la nouvelle équipe de délégués !

Organisation des récréations l’après-midi : 

Avant les vacances, nous avons essayé une nouvelle organisation des récréations 
l’après-midi.

Ce qu’en pensent les élèves     :   

Classe de Mme Gardillon : tout le monde trouve que c’est mieux car il y a moins 
de bousculade

Classe de M Le Lann : les enfants n’aiment pas cette organisaiton mais ne savent 
pas pourquoi

Classe de Mme Bouard : C’est mieux, il y a plus de place dans la cour et c’est plus 

calme
Classe de M Cadiran : 14 enfnats trouvent que c’est mieux (plus de place, plus 

calme) et 9 enfants trouvent que c’est moins bien, à cause du bruit devant les 
fenêtres.

Classe de Mme Lambert et Mme Lavarenne : 21 enfnats trouvent que c’est mieux 
(moins de bagarre, plus de place dans la cour), 5 enfants trouvent que c’est moins 

bien et 1 enfant ne se prononce pas.

Classe de Melle Deprédurand : c’est mieux comme ça
Classe de M Dubois : favorable à cette organisation mais il faut faire attention 

au bruit près des fenêtres.
Classe de M Lunot : 16 enfants trouvent que c’est mieux et 13 enfants trouvent 

que c’est moins bien.



Ce qu’en pensent les maîtres et les maîtresses     :   
Cette organisation est jugée plus satisfaisante par la majorité des enseignants. 

� Nous allons donc faire à partir de maintenant deux récréations 
l’après-midi : 

14h30/14h45 : CP et CE1
14h45/15h : CE2, CM1 et CM2

� M Dubois va refaire le planning des jeux pour chaque groupe.

� Il faut faire attention à ne pas aller trop près des fenêtres des 
classes qui ne sont pas en récréation afin de ne pas gêner le travail. 

Attention aussi au ballon pour les classes de Mme Gardillon et M 
Cadiran)

Projet « Je gagne du temps sur les écrans » : 

Mme Lambert a donné un mot pour les familles et la plaquette d’activités  aux 

délégués pour qu’ils les distribuent dans leur classe. 

Le lancement du défi a lieu lundi 14 mai à 15h dans la cour du collège avec tous 

les collégiens. On a répété la flashmob pour cela. 

Mme Lambert explique que toutes les écoles qui participent au projet feront 

aussi la flashmob lundi.

Les enfants de l’école doivent venir lundi avec un haut rouge.

Tous les délégués sont prêts pour essayer de consommer moins d’écrans et il y a 

beaucoup d’autres choses à faire. 

Interventions des délégués     :   

� Il y a quelques problèmes avec des jeux personnels apportés par les 

enfants. 

� Les délégués de CM2 rappellent aux autres que les jeux 

personnels sont sous la responsabilité des enfants qui les 

apportent.

� Ping-pong dans le hall : attention à ne pas gêner les joueurs. Il semble qu’il 

y ait des problèmes avec les élèves de M Girauldon qui bousculent souvent 

les autres. 

Les délégués vont en parler en classe.



� Utilisation de la cour pendant le temps de cantine : les délégués 

demandent à Mme Lambert de redonner le planning d’occupation de la cour 

aux dames, pour que tous les enfants puissent jouer au ballon. Ce problème 

n’est toujours pas résolu. Les grands et les petits n’arrivent pas à 

s’entendre. 

� Ballon : 

Attention à ne pas tirer trop fort car le ballon peut faire mal

Attention aussi à ne pas passer au milieu du terrain pour ne pas gêner les 

enfants qui jouent.

� Accès dans la cour : Les CP demandent qu’il n’y ait pas de cartables 

devant les portes dans le hall car ils ont du mal à passer.

� Toilettes : Il n’y a plus de savon et encore beaucoup de gaspillage de 

papier. 

Rappel : 1 pression pour le savon + 1 feuille pour s’essuyer suffisent.

� Les délégués redemandent d’organiser un petit déjeuner à l’école. 

Mme Lambert va en reparler aux maîtres et aux maîtresses. 

� Demande de menus à thème : Mme Lambert va en parler à la mairie mais 

ce serait bien de faire des propositions. (pour l’instant, les délégués ont 

seulement parlé de hamburgers/frites avec la possibilité  de choisir la 

sauce).

Prochaine réunion le lundi 11 juin à 13h15 


